

【生徒会活動報告】

第17回村山デエダラまつりに参加してきました！！



11月8日に武蔵村山市で開催された第17回村山デエダラまつりに、生徒会メンバーがボランティアとして参加しました。山車を引く役割を担当し、地域の方々と協力しながらお祭りを盛り上げることができたと思います。

この活動を通じて、地域とのつながりを深めることができ、協力する楽しさや達成感を味わうことができているようでした。実際に参加した生徒から以下のようなコメントが来ています。

- ・今回、11月8日に行われたデエダラ祭りに参加し、旧生徒会と新生徒会のメンバーで山車を引きました。地域の方々からも声をかけてもらったり、一緒に盛り上がったりしながら進む時間はとても温かかったです！ちょうど新しい生徒会がスタートするタイミングでこの行事に関われたことは、本当によかったです。先輩方の優しい背中に励まされながら、これから私たちも頑張っていこうと自然と思えるような、素敵な幕開けになったと思います。
- ・思ったよりも山車が大きかった。明るくて写真映えした。

今後も学校と地域を結ぶ活動に積極的に取り組んでいきたいと思います。

